



オープンを記念してくす玉割り



人間国宝などの貴重な作品が並ぶ

文化芸術センター

7/4

スカイタウン成田内に誕生

JR成田駅東口前のスカイタウン成田内に「文化芸術センター」がオープンしました。スカイタウンホールでは関係者172人を集め、開館式典を開催。その後、オープニングイベントが行われました。スカイタウンギャラリーでは、三代徳田八十吉などの人間国宝のほか、ピカソ・ルノワール・岡本太郎などの作品が展示されました。スカイタウンホールでは、アニメ「妖怪ウォッチ」のテーマソングを歌うキング・クリームソーダによるコンサートも行われ、会場は大いに盛り上がりました。



子どもも大人もコンサートに熱狂

疲れを知らない若者たちの踊り



7/10~12

成田祇園祭

お囃子と歓声 響き渡る3日間

夏の成田を熱気と興奮で包む「成田祇園祭」が成田山新勝寺や表参道を中心に開催されました。10日の新勝寺大本堂前の総踊りを皮切りに、11日には、ことし完成したスカイタウン成田のあるJR成田駅前での総踊り、12日には総引き・総踊りなど見せ場が目白押し。期間中は晴天に恵まれ、炎天下での祭りとなりましたが、山車・屋台の引き手も、訪れたたくさんの観光客も、吹き出る汗をものともせず祭りを楽しんでいました。



スカイタウン成田前に山車・屋台が集結



母親同士が和やかに談笑

「赤ちゃんがきた!」講座 聞いて話して納得

7/3

平成27年1~4月生まれの赤ちゃんとお母さんを対象に「赤ちゃんがきた!」講座がもりんぴあこづで開催されました。第1子育て中の母親同士が友達になり、子育てについて学ぶ全4回講座の最終回。母親たちは、育児の悩みや心配事を話したり、DVDやテキストを見て子育ての参考にしたりしました。母親の1人は、「赤ちゃんと二人きりで他人と会話する機会が少なかったが、心のリフレッシュになり毎回楽しみでした」などと話していました。

夏休み直前ドラテク道場 高速道路を安全・お得に

7/4

高速道路の利用が増える時期を前に「夏休み直前ドラテク道場」が中央公民館で開催されました。参加者は、最近の事例から、事故を起こさないための心得や起こした際の対処法などを学びました。また、講師を務めたNEXCO東日本の職員から、深夜割引や休日割引など、高速道路をお得に利用する方法の紹介も。参加者の1人は「今日知った割引制度を利用したい」と、ドライブ旅行に胸を高鳴らせていました。



三角停止板を使った非常時の対処法を解説



意見を書き込む高校生

まちづくりワークショップ 高校生が理想の成田を発表

7/4

高校生の目線から市のまちづくりへの意見を出してもらおうと「まちづくりワークショップ」が成田国際高校で行われました。参加した23人は、市の現状や取り組んでいる施策について説明を受けた後、グループごとに「市の良いところ、改善してほしいところ」「市に人を集めるには」などについて意見を出し合いました。グループ内で出てきた意見を踏まえて、理想のまちにするために必要だと思うことを模造紙にまとめ発表しました。

虫よけTシャツを作ろう 1日中蚊を寄せ付けない

7/12

虫刺されが気になる夏を快適に楽しんでもらおうと「虫よけTシャツを作ろう」が子ども館で行われました。参加した19人の子どもたちは、白いTシャツを持参し、アクリル絵の具で絵を描きました。乾燥後にエタノール、ハッカ油、精製水を混ぜた液をスプレーで吹き掛けて、虫よけTシャツが完成。効果は1日中持続します。ハッカには虫よけのほかにリラックス効果があり、寝苦しい夏の安眠効果も期待できます。



自分の好きな絵をTシャツに